## 「校訓」 自主 敬愛

令和2年10月16日発行 枚方市立第二中学校

# 二中だより

#### 二中祭 大成功!

### 今後の主な予定

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で 毎年9月末に開催していた文化祭を中止とし、これ までの体育祭を今年度に限り、文化的要素も取り入 れた二中祭という形に変え、10月15日、晴天の もと実施いたしました。

また今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止 策として、生徒応援席の間隔を十分に確保するとと もに、生徒のみでの実施とし保護者の皆様には観戦 の自粛をお願いしました。ご理解・ご協力をいただ きまして誠にありがとうございました。

生徒たちは、どの競技においても最後まで自分の 力を精一杯出し切り、また応援する生徒たちもマス

クー送にンこ成しフェールで表別では、ではでいまりでは、のの分にしていますが、となっていますが、ではでからない。 のからにしている はいます はいましている はいましている (3 年→)



コロナウイルス感染症拡大防止対策に取り組む中で、 二中祭という初めての試みに少し不安もありました

が、それも杞憂に終わり、さすが二中生! 本当にすばらしい二 中祭でした。生徒の皆

さんもたくさんの感

動と充実感を味わえ

And the same of th

たのではないでしょうか。 各学年モザイクアート (2年↑ 1年→)

閉会式で整列した時の皆さんは、やり切った感いっぱいの清々しい

10 月 日 曜 代各委員会 教育実習(社・美)11月6日まで 19 月 ☆1. 2年生検証給食(11/30まで) 21 歯科検診(3年・2年234組)3年生7限授業 水 歯科検診(1年・2年1組) 3年生7限授業 水 30 6限目:生徒集会 В 曜 11 月 3年生第2回実力テスト 2 月 水 3年生7限授業 代各委員会 ☆3年生検証給食(11/30まで) 11 水 3年生7限授業 14 土曜授業 避難訓練(予定) 土 15 香里小運動会(於:二中グラウンド) 日 18 期末テスト(2・3年生) 19 木 期末テスト(全学年) 期末テスト (全学年) 20 25 3年生7限授業 ж 月 日 曜 12 ж 3年生7限授業 4 金 人権講演会 3年生7限授業 7 月 個人懇談(~12/22まで)午前中授業 16 25 5限目:終業式(給食無しのため弁当持参) 金 曜 月 水 始業式 月・祝 はたちのつどい



表情でした。あらためて、仲間と協力し合う・支え合うという大切さを実感してくれたのではないでしょうか。本当にお疲れさまでした。そして生徒会本部役員のみなさん、本当によく頑張ってくれました。

#### {学ぶ}のは自分!

早いもので、2学期の始業式から2ヶ月が経過しようとしています。近頃は、朝と昼の寒暖差も大きく日によっては寒くさえ感じます。季節の変わりめは、特に体調管理に気をつけなければなりません。随分昔の話ですが、私(校長)が風邪で病院に行った時、お医者さんから「風邪というのは、医者でも薬でも治せないというのは知っていますね。睡眠と栄養をきちんと摂って、ご自分で治そうとしなかったら、いくら薬を飲んでもよくなりませんよ」と言われ、苦笑いをしたことがあります。その時のお医者さんのお話から、ある諺(ことわざ)を紹介し

ます。 その諺は、『師父領進門、修行在個人』(しふりょうしてもんにすすま しむるも、しゅぎょうはこじんにある)で、「師はあなたを入り口まで

導くが、修行は自らしなければならない」という意味です。勉強もしかりで「学ぶ」ということは自主的・積極的な努力であり、他人がいかに

応援や支援をしても「学ぶ」のは自分自身であり、学ぼうとする「やる気」が大切だということになります。

人には無限の可能性があり、その可能性に向かって少しずつ成長していきます。その成長の中で、 人はもっている多彩な才能や能力、個性、また成長してきた環境や今まで受けてきた教育、経験な どをもとにして、今の自分に、より適しているのは何かを考え、無限にある可能性の中から現実化 していくために最適な選択を行い、自分の進むべき道を決めていきます。

この選択する力、ある人は「自分自身に対するリーダーシップ力」と言っています。この力を身につけるため、家族の方々や学校の先生たちは、必要なアドバイスや声掛けをします。しかし身につけるのはみなさん自身であり、その能力を実践するのもみなさん自身です。つまり「学ぶのは自分」と言うことです。





今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策で、私たちの生活も 一変しました。学校行事も大きく変更・縮小しなければなりません。し かし、どんな時でも、何時でも、何処ででも、誰からでも、自分の心が け次第で「学ぶ」ことはできます。

このような状況だからこそ、毎日の生活の中で、仲間についても新たな発見や協力の大切さ、人の温かさやいたわりの心、将来に向けた「自 分自身に対してのリーダーシップ力」など、多くの「学び」の場が見つ

かるはずです。今後もさらにみなさんの「学び」に期待しています。

#### 保護者の皆様へ

9月に延期しておりました3年生修学旅行(信州飯田方面)2年生校外学習(琵琶湖方面)1年生校外学習(琵琶湖方面・宿泊学習から急遽変更)については、行程によって多少雨に降られたところもありましたが、無事に実施することができました。



保護者の皆様には、この間ご心配をおかけするとともに、新型コロナウイルス感染症拡大防止に際し、ご理解・ご協力を賜り心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

生徒たちもさまざまな経験・体験を通してさらに成長し、今後も充実した学校生活を送ってくれるものと思います。また、PTAからは、各学年に飲み物等の差し入れもいただき、生徒たちは大変喜んでおりました。重ねて御礼申し上げます。



まだまだ先の見えない、新型コロナウイルス感染症ではありますが、 引き続き学校の方でも感染拡大防止に取り組んでまいりますので、各ご 家庭におかれましてもよろしくお願いいたします。